

Tulle Accueil en balade sur l'île d'Oléron



A la Martière.
Fin septembre, 32 adhérents de l'association Tulle Accueil ont séjourné à la Martière, propriété du Département sur l'île d'Oléron. Reçus au village de vacances par une équipe chaleureuse, ils ont passé quelques jours inoubliables. Du phare de Chassiron au port de la Cotinière et à Boyardville, ils ont sillonné l'île et même la mer autour de Fort Boyard, sans oublier les dégustations de produits du terroir, ainsi que la soirée dédiée aux chants marins.